

BIBLIOGRAFIA

Merton, Thomas: Trad. C. A. Jordana, Semillas de contemplación.—Edit. Sudamericana. Buenos Aires, 1951. 216 págs. Rústica, 45 ptas.

Con el «Imprimatur» del cardenal Spellman, el monje del Císter Merton publicó éstos que él llama pensamientos, ideas y aforismos acerca de la vida interior. Son pensamientos acerca de la vida contemplativa, una especie de versión moderna y muy original de las líneas marcadas por el gran místico español San Juan de la Cruz, y que tiene su origen en San Bernardo, que es quien hizo más por formar la espiritualidad de la contemplativa Orden a que pertenece el autor. Son pensamientos profundo, con muchas paradojas, que prestan interés y originalidad a lo que escribe, pero que requieren en el lector preparación adecuada y mucha atención. (Orbi.)

Pritto, Gregorio: Por tierras de Isabel la Católica.—Edit. Plenitud. Madrid, 1952.—110 págs., cartoné, 25 ptas.

Gregorio Prieto se ha dedicado a recorrer los lugares que conservan más vivo el recuerdo de la Reina Católica. Ha recorrido Segovia, Avila, Valladolid, Toledo, Barcelona, siempre a caza de históricos recuerdos de aquella reina sublime, para acabar en Granada, donde descansan sus restos y los de su esposo en los féretros más impresionantes del mundo. (Orbi.)

Balbín, Rafael y Guarner, Luis: Poetas modernos.—Edit. C. S. I. C. Bib. Lilteraria del Estudiante.—291 págs., rústica, 25 ptas.

Nicolás Fernández Moratín encabeza una larga lista de poetas que termina en Rubén Darío. Los autores de la recopilación han tenido el acierto de recoger también muestras de las literaturas regionales, tan florecientes